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★授業参観、PTA総会及び学年保護者会 お世話になりました★
２４日（土）の授業参観におきましては、多くの保護者様のご参加をいただき、ありがとうございま

した。1学年では、国語科の「野原はうたう」という題材をもとに、工藤直子さんの「あしたこそ」「お

れはかまきり」という詩と、子どもたちが創作した詩の発表会を行いました。だいぶ緊張していたもの

の、それぞれが一生懸命に発表することができました。

また、授業参観後の学年保護者会では、保護者の皆様と直接意見を交わすことができ、大変有意義な

時間となりました。今回のご意見をふまえ、今後さらに子どもたちがよりよい学校生活を送ることがで

きるよう、学年スタッフ一同支援して参ります。今後とも、変わらぬご支援をよろしくお願いいたしま

す。

発表会の感想

○練習の時より関西弁風に音読できていたのでよかったです。（陸さん）

○「あしたこそ」が強弱が弱かったけど、自分の詩や「おれはかまきり」は強弱がつけられたのでよか

ったです。（煌さん）

○自己評価は低いですが、班の人からたくさんの褒め言葉をもらったのでよくできたなと思います。

（唯月さん）

○今まで詩を読むときは、工夫をせずに読んでいたけれど、今回はしっかり間を取って工夫しながら読

めました。詩を作るのも、とても楽しかったです。（瞳依さん）

○最後の方はもう少し明るく言うことができたと思います。でも、相手に聞こえる声で言えたのがいい

と思いました。（佑果さん）

○発表の時、個人的に少し声がでていなかったので、相手に伝わる声で次はやりたいです。（美憂さん）

○思っていたよりうまく詩をかけた。すごく緊張してうまく音読できなかった。（采叶さん）

○詩は、思ったより考える・読むことが、難しいのが分かりました。表現力が必要だと思いました。

（楓花さん）

○もう少し声を出して音読した方がいいと思った。（和磨さん）

○発表するときにちゃんと前を見てできたのでよかったです。「あしたこそ」では間の取り方を、取るの

を忘れてしまいました。今度は気をつけたいです。（夏帆さん）



★壮行会がありました★
２７日（火）の集会で、耶麻中体連陸上大会に向けた壮行会が実施されました。1学年からは、学年

別１００メートル走に、安部陸さん、竹田采叶さん、加藤瞳依さん、正木夏帆さんが選手として出場し

ます。４名の選手の活躍を心から期待しています。また、応援する人も、“チーム山都中”として全力で

応援してほしいと思います。

★有意義なＧＷに…！★
２９日（木）から、連休に入ります。子どもたちの学校での様子を見ていると、最近は疲れが溜まっ

てきているようです。ぜひこの連休を利用して疲れをとり、また元気に学校に登校できるよう、ご家庭

でのサポートをよろしくお願いします。また、普段はなかなか手が回らない教科の勉強をしたり、読書

をしたりと、時間を有効に使い、自分のためになる連休にしてほしいと思います。

連休中に事故にあった時場合や、新型コロナウイルスへの感染もしくは濃厚接触者となった場合は、

すぐに学校に連絡をお願いいたします。

★来週の予定★

日 曜 学校行事など １ ２ ３ ４ ５ ６ 給食 清掃 SB

３ 月 憲法記念日

４ 火 国民の祝日

５ 水 こどもの日

６ 木 心電図検査 英 数 家 国 美 保 ○ ○ 18:15

７ 金 内科検診 英 国 社 技 学 ○ × 18:15


